



Toute la lumière doit être faite sur les agressions et viols au Collège Lamartine de Toulouse

La FSU31, le SNES-FSU31 et le SNUipp-FSU 31 tiennent d'abord à apporter tout leur soutien aux victimes et à leurs familles.

Ils condamnent tous les actes d'agressions sexuelles et de viols qui n'ont leur place ni au collège, ni dans notre société.

Alors que chaque jour voit se révéler l'importance des violences commises envers les femmes, l'institution scolaire se doit d'être vigilante et exemplaire dans la protection des jeunes et dans les campagnes d'éducation concernant ce sujet.

Les victimes identifiées, leurs familles, et tout-es les autres élèves, victimes potentielles, doivent être protégées, soutenues et aidées.

Enfin, toute la lumière doit être faite sur les dysfonctionnements et manquements qui ont pu se produire à tous les niveaux.

La FSU31, le SNES-FSU31 et le SNUipp-FSU 31 exigent une enquête administrative et des mesures urgentes concernant cette affaire d'une extrême gravité.

Nous demanderons à être rapidement reçu par la DASEN.

La FSU31, le SNES-FSU31 et le SNUipp-FSU31